



Torres: sin seriedad en propuesta

"Para nosotros no es real esa alianza (Va por México); yo creo que primero el PAN tendría que exigirle cuentas a sus aliados de las actuaciones que están teniendo como diputados en las votaciones en el Congreso", dijo en entrevista Royfid Torres, líder de Movimiento

Ciudadano en la capital.

"No hay un planteamiento serio por parte de los tres partidos cuando vemos al PRI sistemáticamente apoyar a Morena.

"La semana pasada, junto con Morena, votaron en el Congreso local para que no se sancionara a la jefa de Gobierno por todas las violaciones electorales que ha cometido", agregó.

Por ello considera no ir en la alianza en la capital para 2024.

Si bien Torres expresó que ha mantenido diálogo con Andrés Atayde, líder

del PAN en la CDMX, y que coinciden en gran medida en la visión de ciudad, insistió en que falta congruencia en el PRI y en el PRD.

"Quien ha manifestado su interés (para ser candidato) en diferentes espacios es nuestro diputado federal Salomón Chertorivski, pero también él ha mencionado que ahorita nuestra principal apuesta es construir un proyecto colectivo de ciudad".

— Georgina Olson



Royfid Torres, diputado y líder de MC en la ciudad.